
長野 SDGsプロジェクト実行委員会 

Innovation from teenagers   私たちの提言 

提言 
白馬村の自然を SDGsに沿って守ろう。 

この提言を考

えた理由 

 

１ 私たちは 

現状をこうと

らえる 

 

２ このよう

になってほし

いと願ってい

る 

 

３ だから、こ

んな活動をす

ればよいと思

い、こう提言す

る。 

 

４ 提言に関

係して、自分た

ちも、できるこ

んな活動をし

たい。 

白馬村だけではなく、今世界で問題になっている地球温暖化、白馬

村の自然もいつ崩れるかわからないから。 

 

白馬村の問題は今、地球温暖化による冬の雪の減少、夏の暑さの問

題、動物も問題です。 

 

 

白馬の自然を守り、国道沿いの緑をさらに増やし、白馬を夏でも冬

でも快適に過ごせる素晴らしい観光地にしたいと思っています。 

 

 

 

そこで、国道沿いに木を増やし、白馬の色を豊かにする。 

～我々にもできること～ 

白馬を知る。活発な民間イベントなどの実施。ゴミ拾い。など 

 

 

 

ゴミ拾い、白馬の自然をしること 

【だれでも参加できる白馬の自然を守るイベントのようなものを

実施したいと思っています。】 

内容 

・ゴミ拾い ・ポスター制作 

・山の保全活動 

・田植え体験 （どなたかの支援があれば）  

提案者 学校名 白馬村立白馬中学校 

  

学年 ３学年 代表 

グループ名 15 陸の豊かさを守ろう 

メンバー 松澤勇斗   

   

 


